
Bourse Columbia Global Paris Center/ Imec
2025
Penser le monde contemporain
avec Jean Baudrillard



Le Columbia Global Paris Center et l’Imec (Institut mémoires de l’édition contemporaine) lancent une bourse de recherche consacrée aux pensées-clefs du monde contemporain.

Cette coopération commencera en septembre 2025 par le lancement d’un programme Jean Baudrillard. Ce penseur intempestif de notre modernité, figure majeure de la French Theory, a confié sa bibliothèque à Reid Hall  et ses archives à l’Imec. La bourse de résidence de recherche à l’abbaye d’Ardenne encouragera un travail centré sur l'œuvre de Jean Baudrillard.

Critères de sélection/

La bourse s’inscrit dans une approche pluridisciplinaire et ouverte aux démarches de recherche-création. Priorité sera donnée aux doctorants ou postdoctorants (dans la limite de 5 années après la soutenance de thèse).

Statut du chercheur/

Le lauréat ou la lauréate sera invité.e en résidence à l’abbaye d’Ardenne pour l’équivalent d’une durée de trois semaines consécutives suivies ou précédées d’une semaine à Reid Hall. Il ou elle recevra un montant de 3.000€ bruts.

En contrepartie, le lauréat ou la lauréate remettra à l’Imec et à Columbia Global  Paris Center un article de 20.000 signes espaces comprises. En outre, il ou elle pourra être amené à contribuer ponctuellement aux publications de l’Imec et du Columbia Global Paris Center.

Les frais de voyage locaux et internationaux demeurent à la charge du lauréat


Candidature/

· Les candidats seront soit doctorant soit post-doc. Si vous résidez aux États-Unis, vous devez être affilié à l’université Columbia. Tout autre candidat doit être inscrit dans une université en dehors des États-Unis.
· La candidature doit être transmise par voie électronique à l’adresse suivante :
appelbourseimec@imec-archives.com
· Un accusé de réception non automatisé est adressé dans les 10 jours ouvrés suivant la date de réception.

Le dossier de candidature se compose des pièces suivantes :
· Fiche de candidature à remplir (jointe)
· Curriculum vitae
· Lettre de motivation du candidat
· Descriptif du projet de recherche—de 3 000 signes espaces comprises
· Une lettre de soutien d’une personnalité du monde universitaire
· Preuve de résidence permanente et d’inscription universitaire

Le dossier sera exclusivement adressé au format PDF, sous forme d’un seul fichier. L’objet du mail devra indiquer le nom et la mention « Bourse Columbia Global Paris Center/ Imec »
Tout dossier incomplet ne sera pas étudié. Le format maximum autorisé est de 500 Ko. En l’absence d’accusé de réception, les candidats sont invités à renouveler leur envoi et à écrire à l’adresse appelbourseimec@imec-archives.com

Calendrier/
Date limite de dépôt des dossiers : 27 juillet 2025
[bookmark: _heading=h.gjdgxs]Désignation du lauréat : 24 septembre 2025

Composition du comité de sélection/
#à definir

Fiche de candidature

Demandes d'information par mail à appelbourseimec@imec-archives.com




Columbia Global Paris Center/ Imec Fellowship, 2025
Thinking the Contemporary World with Jean Baudrillard
The Columbia Global Paris Center and the Imec (Institut Mémoires de l’édition contemporaine) are launching a research fellowship dedicated to key ideas shaping the contemporary world.
This collaboration will begin in September 2025 with the launch of the Jean Baudrillard fellowship. A provocative thinker of modernity and a key figure in French Theory, Baudrillard entrusted his library to Reid Hall and his archives to Imec. The research residency at the Abbaye d’Ardenne will support work centered on his intellectual legacy.
[bookmark: _heading=h.fohm77z85yxf]Selection Criteria
The fellowship is open to interdisciplinary approaches, including research-creation projects. Priority will be given to doctoral candidates or postdoctoral researchers (within five years of completing their Ph.D.).
[bookmark: _heading=h.rz4gbguu3wr0]Researcher’s Status
The selected fellow will be invited for a residency at the Abbaye d’Ardenne for the equivalent of three consecutive weeks, followed or preceded by a one-week stay at Reid Hall. The fellowship includes a stipend of €3,000 (gross).
In return, the fellow will submit a 20,000-character article (including spaces) to Imec and the Columbia Global Paris Center. Additionally, they may be asked to contribute occasionally to Imec and Columbia Global Paris Center publications.
Local and international travel expenses are the responsibility of the fellow.
[bookmark: _heading=h.ejee1poufy3m]Application Process
Applicants must be either Ph.D. candidates or postdoctoral researchers. Those residing in the United States must be affiliated with Columbia University, while other applicants must be enrolled at a university outside the U.S.
Applications must be submitted electronically to:
appelbourseimec@imec-archives.com
 
A non-automated acknowledgment of receipt will be sent within 10 business days of submission.
The application must include the following documents:
· Completed application form (attached)
· Curriculum vitae
· Cover letter
· Research project description (3,000 characters including spaces)
· Letter of support from an academic professional
· Proof of permanent residency and university enrollment
Applications must be submitted as a single PDF file (max size: 500 KB). The email subject line must include the applicant’s name and “Columbia Global Paris Center/ Imec Fellowship”. Incomplete applications will not be considered.
If no acknowledgment of receipt is received, applicants are encouraged to resend their application and contact appelbourseimec@imec-archives.com.
[bookmark: _heading=h.xlr4thhjbig]Timeline
· Application deadline: July 27, 2025
· Fellow announcement: September 24, 2025
[bookmark: _heading=h.yd5cx6bjez65]Selection Committee
(To be determined)
Application Form



Bourse Columbia Global Paris Center/ Imec
2025
Penser le monde contemporain
avec Jean Baudrillard
[bookmark: _GoBack]
Fiche de candidature

DATE LIMITE DE RÉCEPTION DES DOSSIERS : 27 juillet 2025
À transmettre par voie électronique – en format pdf exclusivement et en un seul fichier– à l’adresse suivante : appelbourseimec@imec-archives.com

L’objet du mail devra indiquer : nom et prénom du candidat et la mention Candidature Columbia Global Paris Center/ Imec.
Les pièces suivantes devront obligatoirement être jointes à la fiche de candidature :

· Curriculum vitae
· Lettre de motivation du candidat
· Descriptif du projet de recherche—de 3 000 signes espaces comprises
· Une lettre de soutien d’une personnalité du monde universitaire
· Preuve de résidence permanente et d’inscription universitaire

Merci de bien vouloir noter que tout dossier incomplet ne sera pas étudié.
Le format maximum autorisé est de 500 Ko.
En l’absence d’accusé de réception, les candidat.e.s sont invité.e.s à renouveler leur envoi et à écrire à l’adresse appelbourseimec@imec-archives.com

Fiche de candidature 


Nom :
Prénom :
Date de naissance :
Nationalité :
Adresse postale :
Téléphone :
Adresse électronique :
                        
Université :
Adresse
Code postal / Ville

Sujet de thèse :

Directeur.rice de thèse :


